

José Ramón Machado Ventura lance un appel à augmenter la production de sucre



La Havane, 12 janvier (RHC).- Le Second Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a lancé un appel à augmenter la production de sucre et à élever les niveaux d'efficacité du pays dans ce secteur de l'économie.

Au cours d'un périple qu'il a réalisé cette fin de semaine dans les provinces cubaines de Guantánamo, de Granma et de Santiago de Cuba, ce dirigeant s'est vu expliquer les détails de l'actuelle récolte dans chacune des centrales et des plantations de canne, ainsi que leurs plans de croissance productive jusqu'en 2018.

José Ramón Machado Ventura a appelé les travailleurs de ce secteur à réévaluer avec objectivité et avec esprit d'entreprise les plans actuels et à compenser avec des résultats concrets les investissements croissants qui ont été faits ces dernières années dans le secteur sucrier.

José Ramón Machado Ventura qui est également vice-président cubain a signalé que l'on poursuivra, de façon progressive, la modernisation des centrales sucrières et l'introduction d'équipements et de technologies dans les champs de canne dans le but d'élever les niveaux de production.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/43281-jose-ramon-machado-ventura-lance-un-appel-a-augmenter-la-production-de-sucre>



Radio Habana Cuba